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Cet appartement exceptionnel est situé dans une résidence tres prisée,

ESTATE

entourée d'un magnifique parc sécurisé avec un gardien.ll s'agit d'un
trois-pieces offrant une terrasse circulaire de 103 m2, avec une vue
panoramique sur la mer grace a une triple exposition, garantissant un
ensoleillement optimal.ll bénéficie d'une cuisine séparée avec acces
direct a la terrasse. deux Chambres, une salle de bains avec un wc,une
cave et un garage sont inclus.Cet appartement est baigné de soleil,
|'espace extérieur comporte une spacieuse terrasse avec une vue

imprenable sur la mer! Les chambres sont au ...

This exceptional apartment is located in a highly sought-after residence, surrounded
by a beautiful, secure park with a caretaker. It is a three-room apartment offering a
circular terrace of 103 m2, with a panoramic sea view thanks to triple exposure,
ensuring optimal sunlight.lt features a separate kitchen with direct access to the
terrace, two bedrooms, a bathroom with a toilet, a cellar, and a garage.This
sun-drenched apartment boasts a spacious outdoor terrace with stunning sea
views! The bedrooms are peaceful and quiet.The apartment requires some
refreshing to bring it up to date.lt ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT
1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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